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Seit ich 10 bin (jetzt 29) habe ich mich mit dem MS Dreck rumgeplagt. Habe dann
Netzwerkadministraton studiert, natürlich auch nur MS Dreck (Windows Server usw).
Mit 18Jahren habe ich mich neben Schule/Studium auch selbstständig gemacht und habe PC's
wieder mit MS Dreck gebaut und verkauft und habe auch Dienstleistungen für Privat und
Firmen angeboten.

Heute Arbeite ich als IT Leiter, und muss den ganzen Tag die MS Dreck Umgebeung pflegen.

Vor 5 Jahren, habe ich bei dem Sohn eines Kunden ein weises Macbook gesehen. ER zeigt mir
wie toll diese Applewelt ist, damals dachte ich mir nur: Jaja das ist nur überteuerter desginerter
edel PC's mit einem Apfel drauf.
Aber irgendwie fande ich nach 3 min großes gefallen, weil Mac OS X Tieger schon onboard
Funktionen hatte, die WIndows bis heute nicht hat.

Also habe ich mir vieles angeschaut aber nie eingesehen diesen extremen Aufpreis (die Apple-
Steuer) zu zahlen.

Naja dann kam der erste iPod G6, 2 Monate später das iPhone Classic und dann war es vorbei.

Ich bastelte Tage und Nächte an meinem ersten Haci Pro, und es hat jede Minute gelohnt !

Ich würde nie wieder MS Dreck privat einsetzten wollen ! OS X ist einfach das beste und
stabilste BS wo ich je gesehen habe !

Seit dem habe ich nur noch Haci gebaut oder Lapis so lange bearbeitet bis OS X lief. Selbst
mein Firmenlaptop ist ein Haci 

Ich lache mich immer kaput, wenn meine Kolegen einen Drucker installieren müssen, ein
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geschimpfe auf den MS Dreck, (warum geht das net, warum druckt der so langsam usw...), Ich
lehne mich zurück und mache 2 klicks am Haci und fertig 

Und das mit 80% aller IT-Tätigkeiten.

Bis heute habe ich für Kunden/Freunde locker 50 Haci gebaut. Ich alleine habe 3 Haci's
(Desktops, 2 davon in MAc Pro Gehäusen verbaut).

Ich hoffe das es mit dem Mac und damit mit OS weiter so gut läuft, das wir noch Jahre an
diesen tollen OS uns erfreuen können.

Was auch noch ein Grund ist, warum ich bis heute keinen original Mac habe, ist ganz einfach,
klar der Preis, aber weil es spaß macht, und man so mit das BS viel besser versteht wie
funktioniert und mit der Hardware arbeitet, die erweiterbarkeit, z.b. kann man keine 5 x 2TB
Festplatten in einem Imac einbauen, klar per Thunderbold, aber nur der Festplattenrahmen mit
T.B. Controller kostet schon soviel wie der ganze Haci !
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